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VEREADOR AUSENTE: Adriano C6sar Bassani, Daniela Rodrigues de Lima,
e Luiz Alberto Tangerino. rii=

Antes  de  iniciar  a  audi€ncia  6= Sr.  Presidente  agradeceu  a  presen¢a  de  todos
vereadofes pfesentes, pessoal que acompanhava atraves do Youtube e ativa FM,
Pdblio  do  som,  presen¢a  da  diretora  financeira  Ehsandfa,  diretora  de  satide
Adriana,  assistente  de  sadde  Erika,  ex-vereador  Neto,  diretora  da  Promocao
Social Mayra, do meio arnbiente Carol e tamb6m da mo€a que acompanhava os
delnals e o .mesmo nao sabia o nome, as  19h30m sob a prote€ao de Deus, deu
jpicio a. 3a Audi€ncia Ptibhca do Departamento de Satide do ano de 2021, para
ahflise  e  discussao  dos  Relat6rios  da  Gestao  Fiscal  e  aplicq6froi de  recursos
desin`ad6s  as  aG6ei  de  serviGo  do  municipio  conforme  deteinina' e  prev€  o
artigo  36,  par`£grafp
DOCUMENTO

5° da Lei Complementar n°  141/2012.  EXPEI)IENTE:
0 LEGISLATIVO:  Oficio  Executivo n°.

do Presidente  Interino
095/2021 -

a Cinafa--informando a Prefeita lnterina Municipal
que a Audiencia Pdbnca do Departamento de Sadde do ano de 2021, seria
realizada  no  dia 29  de  Setembro  de  2021,  as  19h30m  no  Pr6dio  da  Camara
Municipal   e   solicitou   que   fossem   enviados   os   "Relat6rios   de   Gestao   e
Ampriagao  dos  Recursos  destinados  as  Ac6es  e  Servicos  Ptiblicos  de
Satide''.   Oficio   Circular   n°.   043/2021   -   do   Presidente   da   Camara   -
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convocando todos os Vereadofes para a Audiencia Pdblica do Departamento
da  Sadde,  a  ser  realizada  no  dia  29  de  setembro  de  2021,  as  19h30m  no
Pr6dio da Cinara Municipal. DOCUMENTOS D0 ERECUTIVO:  Oficio
n°.  127/2021 - da Diretora  de  Satide  Sfa.  Adriana Aparecida Vieira Fuliaro -
encarninhando  Relat6rio  de  Pro€edimentps  e .Viagens   dos  meses  de  Maio,
]unho, Julho e AgQs€.9 de 2021,:daEJnidadb€|=.ife;ta de Sa\4de "Farmaceutico Raul

E9;re.t°fF=¥.ap~anceirasra.Ehsandra

EL~a=;A:::de+Yi'''satide  destLe  minicipio,
nbT     ,               --yfty

e   Aplicapao   dos

sr. mfipr%~ri=d€atiS  solicitou  a  represent;nt:

da Costa Camara".  OffiBio n°.
T.   Barbosa  -   encariifej
Recursos  desinados  a=
referente auo~u2:1-Qu:audi=jifej,Z6exfi 0
do  departamento  de  satide  Erika para  que  ocupasse  seu  lugar  feservado  para
explanar  sobre  os  relat6rios  encaminhados.  Com  a  palavra  a  sra.  Erika  iciou
desejando boa~noite a todos os presentes, vereadores,  funcioharias da Cinara,
diretores  pres`entes  e  pdbhco  em  geral,  se  colocou  a  disposiGao  para  sanar
quaisquer   ddvidas   que   os   vereadores   tiverem   com   rela€ao   aos   relat6rios,
pontuou   uma   modiflcaGao   que   fizeram   no   relat6rio   de   procedimentos   e
consultas que para aquele quadrimestre trouxerani separado as consultas do PSF
da equipe de sande da famflia poderiam observar que estavam ben no finalzinho
do relat6rio como Dr.  Ivo,  exphcou que essas  consultas  normalmente vinham
9~eqtro   das   consultas   de   clinica   geral,   informou   que   tambem   trouxefam
separedas as consultas do centro de atendimentos de gripe covid, afirmour achar
im  ortante ~demonstrar como estava a questao epidemiol6gica ~flo rnurricfpio e a
quantidide  de  atendimentos  que  o  centro  coyid winha  desenvolvendo  naquele
pefl'odo.  A  palavra  e.stava  aberta  abs Vereadores  que  quisessein  fazer  alguna
pergunta,  o  Sr.  Pfesidente  passou  a  |>alavra  para  o  vereador  Flavio  o  qual,
desejou uma boa noite a todos e afirmou que nao  seria bern uma pergunta ate
porque  disse  saber  do  trabalho  realizado  pot  eles  inclusive  citou  da  diretora
financeira   Ehsandfa,    que    tinha    somente    que    agradecer   pelo    empenho,
parabenizou  pelo   tfabalho  realizado  pot  todos,   comentou   ser  uma  honra
trabalhar com a equipe da saiide que sempre estavam prontos para atendef com
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muita competencia e garra, afirmou ser gostoso trabalhar com a referida equipe,
continuando questionou em rela¢ao ao transporte, mencionou que o mesmo era
sempre   cobrado   e   podiam   perceber   que   a   Sprinter   estava   algum   tempo
quebrada,  tinha  tamb6m  o  Sandero  que  nao  sabia  como  estava  a  questao  do
seguro,   sendo   assim  comentou  que  as i)sssoas  perguntavan  o  que  estava
acontecendo, o Kwidfro famb6m `*+£ngrobleng.,utt;±ortanto havendo essa dificuldade

~r _~ gael i .- a

ap  est_av.a:i:§xp`§ndo  encaminhado  os

:Sag:gtsfgi£¥;If::ag:;ae;tearvan¥oC=

atualmente  disse  quer;:¥~?`~?t*fefi;i:£=±

Paclentes  e  como  est
problema, perguntou
gasto  maior  com  os  seife'e'g§#1~erceirizado§  e=try'X£€ifeafa  deixando  os  motoristas
descontentes nesse sentido, o vereador pediu a sra. Erika que explanasse sobre o
assunto  mencichado,  por6m,  afirmou  que via  que  estavam  trabalhando  e  nao
tinha o que discudr, mas, pediu que fosse explanado para que o pessoal pudesse
entender  melhor  sobre  o  assunto  e  tamb6m  no  caso  de  aquisi€ao  de  novos
veiculos. Com a palavra a sra. Erika, afirmou ser impoftante o referido assunto e
todas  as  quest6es  colocadas  pelo vereador informou  que  nao  saberia pontuar
naquele momento  somente  sobre o processo  da questao  do  Sandero, exphcou
que  o  Sandero  era  urn carro  da  sande  que  sofreu  acidente,  teve perca  total  e
estava  aguardando  a  questao  do  siflistfo  e  enfao  afirmou  que  nao  poderia

:frfscp°±ro:°£ts:d€arad::=:;St:e?oultfu:a::]fi:rhcd]:::P:rte¥aev:tfaagLm;Sa:adtl;V°:
ttinit`e b\.irrocfatico para poder receber o valor devido e posteriormente fealizar
a aqui\si¢ao de-im novo vefcuto, dos demais a Sprinter estavA em vias 'de t6rmino
de conserto a seria
bastante e informo

liberada nos pr-6kinds-dia's, o Kwid era urn-€aso que andava
ue estava na oficina e no dia anterior foi informado

seria necessino a questio de motor estava para se definir alnda se iria consertar
o motor ou se iria adquirir urn motor novo, disse que estavam estudando o que
compensava mais, pois,  era urn carro  que viajava para longe  e a  oficina havia
passado para o departamento administtativo a referida questao para definirem o
que  seria  mais  vi4vel  e  na  questao  de  aquisi€ao  de  vefculos  informou  que
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sohcitaram  via  oficio   a  aquisicao   de  02  veiculos   de  passeio  conforme  era
chamado  com  recursos  de  uma  emenda  parlamentar  estadual,  comentou  que
receberam o valor de R$ 100.000,00 (cem mil rears) e entao estavam aguardando
a licitaGao para esses  dois  vefculos  era o  que  tinham de imediato para compra
exphicou a sra. Erika, continuando_falou da ..t_erceirizada que sabiam do custo que

vefculos nao estavarn rodando
nfn}`_=€£in. hora  extra  de  seus

(,  qul. alguns  de  seus  caffos
ine¥=in¥£:=*apgras pra€as de pedigio nao

ela gerava, pofem, aQ, mesmo
tanbem  nao  tinhamr>=Q±rgrstQ
motoristas, nem comSq~S&stdi¥;
nao tinhan o carfao da'`
aceitavam o cattao, portifer8='fiinori sabei riri=€=5~=aisio co-in tefceirizzada -era urn
pouco mais  alto mas  que em contrapartida tinham uma certa economia nesse
sentido, disse que estavam tentando otimizar as viagens no minmo do que era
possivel para _tentar reduzir o impacto, informou que tinham muita sohcitac6es
de  carro  separado  principalmente por  conta  da pandemia, uns  por  depressao,
outros que tinham problema de sadde e nao podiam compaftilhar o carro com
outras  pessoas,  pof6m,  ressaltou  que  quando  chegavam  no  hospital  estavam
todos   dentto  do  mesmo   ambiente  que  nao   deixava  de   set  urn  ambiente
contaminado,  portanto  explicou  que  tentavarn  pafa  os  casos  que  sabiam  que
tinha   orienta€ao   m6dica,   paciente   transplantado,   paciente   oncol6edco   que
realmente  sabiain  do  risco  tinharn  tentando  transportar  separado,  entao  os
==0o

Pacieqtes  que  nao  tinham  encaninhanento  medico  e   sabiarn ,que  dnham
condi€ao `d6 {ompardihar o veiculo eles estavarn tentavam otimizaf desfa forma
para   assim   r`eduzir\  a   ninero   de   viagens   terceirizadas   naquele  momento
enquanto  6s  carros  da  sadde  rfe61etina~wiin  para  uso.  O`-vereador  Flavio
agradeceu as exphca€6es da sra. Erika e comentou que o mesmo acompanhava
os  trabalhos, mas, a popula¢ao pedia explica€6es mais  detalhadas, portanto  em
none da populaGao  agradeceu pelas  explanap6es e afirmou que havia somente
elogios   ate   porque   todos   se   desdobravam   para   atendimentos   da   melhor
qualidade  para  populacao.  A  sra.  Erika  disse  que  sempre  tentavam  fazer  o
melhor,  ate  porque,  todos  sabiam que  tinharn limitaG6es,  comentou  que  tinha

1.  |`Onl,181( I
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dias que conseguiarn atender todo mundo mas tinha dias que nao conseguiam,
citou como exemplo de uma fisioterapia que nao conseguiam buscar o paciente
e sabiam que isso poderia acontecer, explicou que transporte era urn servi¢o que
crescia  a  cada  dia  e  nunca  diminula,  cada  vez   a  demanda  era  maior  por
transporte, comentou que eles d.p departarpento de sande tinharn o olhar que era

:e::S_S=¥9_i_Fap¥:£¥_°_:_g=i¥==€T_0_S+f¥¥:g¥¥_eT:¥.::_¥_:apLe_I,?_n}_i::_d:rceirirfegivrfeffi

fro e en#6:€*i¥toB±gTo¢aa?a*:ia:

ou  que  tinha  horas  a
ue quebrou a Van e o

funcioninos  para  na.g=`;fe

;ear::¥a::0:feas£:vidi#.¥
tiveram   que   buscar   d€Z=:_;`ginch6   e   enquari6`\~%st£Sam   tomando   as   devidas

providencias  do  carro  o  motorista  que  estava  indo  para  Divinolandia  hgou
dizendo  que  havia  quebrado  o  cinbio  da  Van,  portanto  disse  que  eram
intercorfencias que aconteciarn pois, Cram caffos que rodavam muito e longe e
pot  mais  que  tenham  todos  os  cuidados  uma  hora  inevitavelmente  o  carro
quebrava e entao tinham que usaf o que tinha disponl'vel que naquele momento
era o  transporte terceirizado.  0 vereador Flavio  comentou que observava que
al6m de estarem preparados para o  cotidiano que era o  rotineiro o qual ja era
previsto  e  estavam preparados  para  os  imprevistos  tamb6m  que  na  sadde  era
constante aflrmou o vereador, a sra. Erika ressaltou que Cram 24 horas e tinham
que`atender de qualquer forma ate porque afirmou que o paciente nao podia set
penalizado pelas quest6es, o vereador Flavio comentou que entendia o motivo
qua de eristi{ o transporte terceirizado, lembrou ate quando o Z6 Luiz dizia que
nao podiini ficar se\m o \transporf.e  terceirizado.  A sra.  Erika^afimou que para
viverem  sein^ a terceirizada  eles  dnham  qu:  ter rna  frota muito  grande, uma
reserva de cairo e riina ieserva.de. mao de obra tamb6m, porque na mesma hora
que tinha todos os motoristas trabalhande tinha algu6m que adoecia, ou seja, os
imprevistos do dia a dia, entao para funcionar sem a terceirizada disse entender
ate que tinha como, pofem, ressaltou que tinham que ter uma frota de veiculos
para repor os vefculos que quebravam, parar o veiculo que iria para manuten€ao,
comentou  que  tinham  em  media  8/9  vefculos  rodando  por  dia  e  levavaln
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pacientes para todos os cantos porque as refefencias aumentaram lembra que ja
havia  comentado  isso  em  outtas  audiencias,  citou  que  tinha  pacientes  em
BraganGa, Mod das Cruzes, ou seja, s6 aumentava a quantidade de cidades, disse

que   se  os  vereadores   prestarem  aten€ao  no  relat6rio   em  Divinolandia  foi
praticamente  todos  os  dias  titeis\ flos  ultig}otsy quatro  meses  e  teve  dia  de  irD'-(

inclusive aos sabados#, ~em Sao
indo  tarnb6m  todosgiv®.gi\ sfbai
tanb6m  informou  a\7£££
aunentar e quanto

'am 3/4nyfaes todos os dias e agofa estavam

de  sabado
aerifeas                                   fa  somente

±isafi]ife                                       com a crise
convemo efinanceira que estavam vim#:inf6ndwinulias pessofg~2rfe&=atam de pagar o conv6nio e

estavam procufando  o  servico do  SUS,  sendo  assim disse  que a tendencia era
aunentar  a  pfocura  pot  esse   servi€o   e  pelos   demais,   a  quantidade  pelos
atendimentos basicos que forarn rearizados em junho e julho foi superior a tudo
que a mesma inha visto nos ultimos 5 anos que trabalhava na sadde comentou a
sra. Erika, entao disse que isso mostrava a quanddade de pessoas que deixaram o
convenio e outfos atendimentos e procurado a rede pdblica principalmente ap6s
a  pandemia.  Com  a  palavra  o  vereador  Flfvio  agradeceu  a  sra.  Erika  pelas
explica€6es  e  novamente  a  presenca  de  todos  naquela  noite.  Continuando
passou a palavra para algum muni'cipe do Audit6rio que quisessem fazer alguna
p£¥gupta,  riflgu6m  se  marifestou.  Nao  havendo  mais  ningu6m  que  quisesse
fQzer `uso da palavra o St. Presidente agradeceu a presen€a da sra. Erika naquela
au`derici£ \esclarecendo as dividas, agradeceu a presen€a dos vereadores, pessoal
que   acdinpainavam   atrav€s   do   Youtube,~ Nativa   FM,   Pdbho   do   som,
funcional:ias da Camapa, diretora de 5ande Adriana, ex-vefeadof^Neto diretor do
esporte, diretora Mayra da pfomo€ao  social, diretora  Carol do meio  ambiente,
moca  que  estava  junto  com  os  demais,  desejou boas-vindas  a  todos,  passou  a
palavra  para  sra.  Erika  novamente  para  as  considera€6es  finais  e  encerrar  a
audiencia, a sra. Erika deu urn informativo conforme todos sabian que o mss de
outubro era o mss da campanha outubro fosa, deixou registtado que ja estavam
iniciando  a  ofganizacao  da  campanha  com  a  realizacao  de  Papanicolau,  de
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orienta€ao  sobre  os  cuidados  preventivos,  pediu  que  as  mulhefes  ficassem
atentas as redes sociais que nos pr6ximos dias seria divulgado os dias e hofarios
da  campanha,  comentou  que  a  ideia  era  fazer  os  atendimentos  em  horarios
altemativos, sendo alguns dias da semana nos finais de tafde, pois, sabiam que o
pessoal  sala  do  trabalho  e  cor}seguia  ter  a^cesso  e  tarnb6m  provavelmente  urn
sabado, finalizandQ. edrrltao dissegrf¥^era so\#_sg[e par deixar o recado para quem

3D5

rd`q;Fftyini-cola¥haei*a  que  fica;se  at-enta,
igivgp{S;§=¥. Presidente agradeceu

i¥`¥F*no que fosse ne-cessirio.
a  presenca  da  Carol,

ias. \''.'

vefend~orr F|avio`"=g€

quisesse  participar  e#.gaeizaf
pois, seria divulgado I
a sra. Efika e colocou
Novamente  com  a  palrfefepr£^::6= £Ceu
brincou que a mesma estava escondidinha e pediu desculpa pela falha, agradeceu
e  devolveu  a palavra  a Mesa.  Nada mais  havendo  a  tfatar  naquela Audiencia,
agradeceu  a pr_esen€a  de  todos  dando-a  por  encerrada,  convocando-os  para  a
Audiencia PtibHca do PPA  ¢lano Plurianual, referente 2022/2025)  as  19h30m

Vereador


